

Medienmitteilung - Zürich, 7. August 2019

Gilde-Kochtag: Kochen und Schlemmen für den guten Zweck

In der Schweiz leiden ca. 15'000 Menschen an Multipler Sklerose, einer Erkrankung des zentralen Nervensystems, die noch immer unheilbar ist. Zugunsten der Schweizerischen Multiple Sklerose Gesellschaft, die Betroffene und ihre Angehörigen unterstützt, und weiterer karitativer Institutionen führt die Fachvereinigung etablierter Schweizer Gastronomen «Gilde» am Samstag, 7. September 2019 den traditionellen Kochtag durch.

An diesem besonderen Tag schwingen von Amriswil bis Kandersteg, von Visp bis Delémont und von Fuldera bis Schaffhausen in diversen Schweizer Dörfern und Städten Gilde-Köche mit viel Herzblut ihre Kochlöffel. Wer den Gilde-Kochtag besucht, darf sich über feines Risotto freuen und beim Schlemmen gleichzeitig Gutes tun: Der Erlös des Risottoessens geht zur Hälfte an die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft, um die Forschung im Bereich der Erkrankung voranzutreiben und das Engagement der Regionalgruppen zu unterstützen. Mit der anderen Hälfte der Einnahmen werden weitere, an den jeweiligen Kochtag-Standorten lokal verankerte wohltätige Institutionen berücksichtigt.

Die Gilde darf auf ein über 20-jähriges Engagement für die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft zurückblicken. Auch viele der teilnehmenden Köche sind seit Jahren dabei und kochen mit Leidenschaft und Herz für den guten Zweck.

Die Aktion der Gilde kann auch mit einer direkten Spende auf folgendes Konto unterstützt werden: CH02 0070 0110 0037 9317 8, Vermerk «Gilde-Kochtag 2019».

Daten Gilde-Kochtag 2019

<https://www.multiplesklerose.ch/de/spenden-helfen/benefizevents/gilde-kochtag/>

Die Gilde etablierter Schweizer Gastronomen

In Fach- und Gästekreisen nennt man sie einfach «Die Gilde». Gemeint ist die Gilde etablierter Schweizer Gastronomen, eine Fachvereinigung von ausgewiesenen Gastronomen, die zugleich Inhaber eines gastronomischen Betriebes sind. Die Gilde bürgt für Qualität, Kreativität und Gastlichkeit. Der Besuch eines Gilde-Restaurants soll für den Gast ein kulinarisches und gesellschaftliches Ereignis darstellen. Rund 250 Schweizer Gastronomiebetriebe können sich rühmen, der Gilde etablierter Schweizer Gastronomen anzugehören. Das entspricht etwa einem Prozent aller Gaststätten der Schweiz. Dieses Jahr kann die Gilde ihr 65-jähriges Jubiläum feiern. Vieles hat sich seit der Gründung im Jahr 1954 geändert, doch eines blieb immer gleich: Qualität und Gastfreundschaft stehen im Mittelpunkt aller Bestrebungen. Diese ganz spezielle Ambiance der Gilde kann man in einer schlichten Gaststätte genauso erleben wie in einem gehobenen Landgasthof, einem Berghotel oder einem Gourmet-Restaurant. Allen Gilde-Betrieben ist gemeinsam, dass sie ihren Gästen immer wieder einige unbeschwerte Stunden Lebensfreude bereiten möchten.

Weitere Informationen und Bildmaterial:

Gilde etablierter Schweizer Gastronomen: <http://www.gilde.ch/de/ueber-uns/presse>

>> [Infografik «Wissensbisse» zum Download](#)

Geschäftsstelle
Yvonne Steiner
Blumenfeldstrasse 20
8046 Zürich
Tel. +41 44 377 52 90
gilde@gastrosuisse.ch

Präsident
Gerhard Kiniger
Restaurant Zunfthaus zum Grünen Glas
8001 Zürich
Tel. +41 44 251 65 04
info@gruenesglas.ch

Helfen Sie MS-Betroffenen! Damit es besser wird.

Multiple Sklerose kann jeden treffen und verläuft für jeden Betroffenen anders. Die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft unterstützt seit über 50 Jahren alle Menschen, die von MS betroffen sind. Helfen auch Sie uns dabei, Menschen mit MS mehr Lebensqualität zu ermöglichen: www.multiplesklerose.ch | Spendenkonto PK 80-8274-9

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Antonella Rossi Harbus
Co-Leitung Kommunikation
Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft
T 043 444 43 43 | arossi@multiplesklerose.ch